



Stadtverwaltung · Postfach 1361 · 23753 Oldenburg in Holstein

Liebe Bergenerinnen und Bergener,
liebe Freunde,

das Coronavirus hält die ganze Welt in Atem. Unser Europa ist besonders schwer betroffen. Neben den dramatischen Auswirkungen für die Gesundheit der Menschen und die weltweite Konjunktur leiden wir alle auch unter den drastischen Maßnahmen, die die jeweiligen Regierungen ergreifen mussten, um eine Eindämmung der Verbreitung des Virus zu erreichen.

Es begann mit der Absage von öffentlichen Veranstaltungen. Das betraf zu unser aller Bedauern auch die geplanten Feierlichkeiten zum 30jährigen Jubiläum unserer Städtepartnerschaft. Es folgten die Schließungen der Schulen und Kindergärten, von Restaurants, Kinos und Sportanlagen.

Inzwischen ist das öffentliche Leben weitestgehend zum Erliegen gekommen. Soziale Kontakte außerhalb des eigenen Haushalts zu pflegen, ist beinahe unmöglich.

Es sind wahrlich schwere Zeiten, die wir durchmachen.

Aber es passiert auch viel Positives. Nachbarschaftshilfen werden gegründet und die Bürgerinnen und Bürger unterstützen die lokalen Händler, wenn es irgendwie möglich ist, um deren Existenz zu sichern. Kurzum, man sorgt sich umeinander!

Als Konsum- und Überflusgesellschaft haben wir verlernt, auf die kleinen wertvollen Dinge im Leben zu achten. Ein schöner Sonnenaufgang, erblühende Frühlingsblumen und gemeinsam Zeit zu verbringen bekommen jetzt wieder einen anderen Stellenwert.

Ich hoffe sehr, dass wir in nicht all zu ferner Zukunft das aufgeschobene Treffen mit möglichst vielen Vertretern und Vertreterinnen von Vereinen, Verbänden und Organisationen in Oldenburg oder auch Ihrer schönen Stadt nachholen können. Mir liegt unsere Städtepartnerschaft am Herzen. Ich freue mich auf den Austausch und die Begegnungen mit Ihnen und die vielfältigen Möglichkeiten, die sich daraus für beide Städte ergeben können.

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Stadt Bergen, ich hoffe, dass Sie unbeschadet durch diese Krise kommen. Sowohl gesundheitlich, was am wichtigsten ist, aber auch wirtschaftlich.

Im Namen Ihrer Oldenburger Freunde und Freundinnen sende ich ihnen die herzlichsten Grüße. Ich hoffe, das wir uns bald in Bergen oder Oldenburg wiedersehen.

Bis dahin bleiben Sie gesund und passen sie auf sich auf.

Herzliche Grüße


Jörg Saba
Bürgermeister